



DIERON INICIO A LA TEMPORADA DEL BILTMORE KENNEL CLUB

El Sob 29-4/58 Mariana

A los familiares gritos de ¡Ahí viene la liebre! seguido del no menos popular ¡Arrancaron!, se dió inicio en la noche del pasado viernes a la temporada de 100 Días en el Biltmore Kennel Club, bajo la regencia de una Nueva Empresa que preside Mr. William L. Huntley, constructor del Cinódromo marianense y operador de la primera season ofrecida en el mismo en el año 1951. En la foto, los galgos salen de la gatera en pos de la liebre en el programa inaugural, y así continuarán saliendo 10 veces cada noche, excepto los lunes, durante los tres meses largos a los que se extiende la temporada.